



## 《次々スタート！》

6年生としての仕事が次々スタートしてきました。

まずは、入学式。春休み中から準備を進めてきた歓迎アトラクションでは、練習のブランクを感じさせない仕上がりで、1年生の笑顔を引き出すことができました。1年生は6年生のペア学年ですので、運動会や七夕集会、豆まき集会で活動を共にすることになります。少しでも親しみを感じてもらえればという思いがありましたので、つかみはOK！です。



先週の委員会活動は、昨年度の活動を継続する形で実施しました。3月までは卒業生が行っていた仕事をすんなりと受け継いでいる姿は、実に頼もしいものでした。

卒業アルバムの写真撮影も始まりました。1回目は、クラス集合写真を撮りました。見事に咲きそろった桜に、すっきりとした青空。いい1枚が残せました。

運動会も動き始めます。木曜日にはリレー選手の選考、紅白分けのため、タイム測定を行いました。春休みの運動不足が響いている様子も見られました。体力向上は、一つ課題となりそうです。また、6年生は運動会の運営にも中心になって関わることとなります。実行委員、紅白キャプテン、応援団長、ダンスリーダー、活躍の場は様々です。

鼓笛の朝練習を明日から行います。今度の目標は、まず自由曲『GUTS』の完成。子ども達はもう自主的に動き始めています。

意欲的に、前向きに進んでいこうとしている子ども達。いい感じです。



### 【気になること…】

水曜日には発育測定と視力検査を行いました。気になるのは、視力の低下傾向です。度が合わない眼鏡をかけている子どもも目につきました。後日、検査結果がお手元に届くと思いますので、該当した場合には、ぜひ専門医の受診をお勧めします。